

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah yang melimpahkan rahmat dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan karya akhir ini sebagai salah satu syarat penyelesaian studi Magister Manajemen pada program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.

Penelitian ini berjudul Pengaruh Kepemimpinan dan Kecerdasan Emosional Terhadap Kinerja Dosen di AMIK-STIEKOM SUMATERA UTARA. Pemilihan judul dari karya akhir ini erat kaitannya dengan upaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan akademik guna menghasilkan lulusan yang berkualitas. Berbagai literatur mengemukakan bahwa sukses tidaknya suatu institusi mencapai tujuannya adalah sangat tergantung pada kepemimpinan institusi tersebut. Pendapat tersebut dapat dipahami karena intisari kepemimpinan adalah pengaruh. Tanpa pengaruh maka kepemimpinan tidak berfungsi. Sebesar berapa pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja Dosen dapat gambarkan melalui analisis data yang didapat melalui penelitian ini. Begitu juga tentang kecerdasan emosi dan pengaruhnya terhadap kinerja dosen. Berbagai literatur mengemukakan tentang pentingnya kecerdasan emosional ini terhadap kinerja atau pencapaian hasil. Lalu bagaimana terhadap kinerja dosen, apakah berpengaruh, dan sebesar berapa pengaruhnya dibanding dengan faktor kepemimpinan atau faktor lainnya? Dan jika keduanya berpengaruh, maka secara simultan sebesar berapa pengaruhnya? Jawaban dari pertanyaan tersebut dapat ditemukan pada hasil penelitian ini. Setelah ditemukan jawabannya, maka diharapkan hasil temuan ini dapat mendorong pimpinan untuk merumuskan kebijakan yang lebih fokus pada peningkatan kwalitas kepemimpinan dan pengembangan kecerdasan emosi setiap dosen tersebut.

Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan kemudahan dan bantuan baik moril maupun material serta bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu wajar kiranya penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada :

- 1). Bapak Dr. Eny Ariyanto, M.Si, sebagai Dosen dan pembimbing utama
- 2). Bapak/Ibu Dosen dan para Staf Universitas Mercu Buana yang telah memberikan layanan ilmiah yang prima selama ini
- 3). Ir. Har Adi Basri, M.Sc, Ph.D. Ketua Program Studi Magister Manajemen
- 4). Dr. Ir. H. Suharyadi, MS selaku rektor di Universitas Mercu Buana
- 5). Bapak Direktur AMIK-STIEKOM SUMATERA UTARA beserta Bapak/Ibu Dosen yang telah meluangkan waktunya untuk mengisi quesinoner.
- 6). Kepada semua pihak yang telah membantu riset ini sampai selesai.

Penulis menyadari bahwa karya akhir ini tentu masih jauh dari kesempurnaan, Oleh karenanya kritikan yang sifatnya membangun tetap kami harapkan.

Jakarta, Maret 2010

Jusman said



UNIVERSITAS
MERCU BUANA